



8 Pièces

345 m²

Réf. 01723

3 970 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rare. Aux portes du centre ville, proche mer et commerces, jouissant d'une situation calme, d'une vue spectaculaire sur la mer et d'une exposition Sud-Ouest, cette demeure de 8 pièces développe de larges volumes aux prestations modernes et raffinées de haute qualité. Piscine chauffée, Jacuzzi, hammam, cuisine d'été, double garage. Tout y a été pensé pour un confort optimal et un entretien facilité.

Rare. At the entrance to the town centre, near the sea and shops, benefiting from a quiet location, a spectacular view of the sea, and facing south-west, this residence with 8 main rooms offers generous volumes with refined modern appointments of high quality. Heated swimming pool, jacuzzi, hammam, outdoor kitchen, double garage. Everything has been designed for maximum comfort and easy maintenance.

AZUR ASTORIA

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com